
l1JJ
Conselho Regional
de Psicologia
19' Região ISE

Ata da 4ª Reunião Plenária Ordinária do IV Plenário do Conselho Regional de Psicologia da

19ª Região, realizada no dia 18 de abril de 2022, em Aracaju/SE.

1 Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, a partir das 19 horas, realizou-se a

4ª Reunião Plenária Ordinária do IV Plenário do CRP 19. A reunião foi realizada

presencialmente, na sede do conselho e remotamente através do aplicativo de chamadas de

vídeo Google Meet. Fizeram-se presentes de forma presencial, as (os) conselheiras (os): o

Conselheiro Presidente Naldson Meio Santos, a Conselheira Tesoureira Maria lida Santos de

Araújo, o Conselheiro Jameson Pereira Silva e o Conselheiro Alberto de Jesus Orge Rocha e

de forma virtual as(os) conselheiras(os): a Conselheira Vice-Presidente Daiana Santos Vieira

Alves, a Conselheira Secretária Kezyane Karine Morais Araujo de Menezes, o Conselheiro

André Luiz Mandarino Borges, o Conselheiro Edson João da Silva, o Conselheiro Fernando

Antônio Nascimento da Silva e o Conselheiro Marcus Paulo Cardoso Argolo. DEABERTURA

DA REUNIÃO: Havendo número legal, o Conselheiro Presidente declarou aberta a presente

reunião. INFORMES. 1. Saldo Bancário: A conselheira tesoureira Maria lida Araújo informa

os saldos bancários: conta corrente, o valor de R$ 38.744,39 e na poupança: R$

1.086.330,15. O Conselheiro Naldson Meio cumprimentou a todos. 2. Oficios CFP: 2.1 -

Oficio n° 910/2022/SE/CG-CFP fez a leitura do oficio e informou que a diretoria encaminhou

esse oficio solicitando como ponto de pauta na APAF de abril de 2022 com o nome de-

Readequação Emergencial dos Portes do CRs justificando que não existe nenhuma

normativa que se refere ao tamanho dos portes. O CFP negou o nosso pleito de pauta

justificando que esse ponto de pauta já estava sendo tratado no âmbito do GT. O presidente

informou que iria levar para reunião de presidentes para levantar essa situação porque o

nosso ponto é de caráter emergencial. 2.2 - Oficio Circular n010S/2022/SE/CG-CFP O

presidente informou o recebimento dos pontos de pauta da APAF como também reforçou a
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necessidade dele e dos conselheiros André Mandarino, Kezyane Menezes e Maria lida de se

debruçarem sobre os temas para ter noção básica do que será tratado e dos demais

conselheiros para poder contribuir com ideias e formas de pensar 3. Oficio Circular n°

004/2022 Referente ao 11Encontro Presidentes Região Nordeste que foi encaminhado pelo ~

CRP02 e que a priori a diretoria teria decidido pela ida do presidente porém haverá uma ~

solenidade em Brasilia dia 13 de maio 2022 em comemoração aos 60 anos da PSiC~~~ e o. •.~
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29 CFPconvocou todos os presidentes dos CRse tudo será custeado pelo CFP.Comunicou que a

30 Conselheira Daiana Santos irá participar da 11 Mostra Nacional de Práticas em Psicologia no

SUAS e por participar efetivamente da organização, mas ela não teria como participar

simultaneamente dos dois eventos mas acredita que não haverá o encontro em Recife por

conta da solenidade em Brasília. 4. Oficio CRP 16 n° 071/2022 a presidente Naldson Meio
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34 sinalizou o recebimento que se refere ao ponto de pauta na reunião de presidentes no dia
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28.04.2022 para revogação da resolução CFP n° 05 de 07 de abril de 2020 sobre

atendimentos administrativos das demandas da categoria durante a CaVID -19. 5.

Contratação Novo Assessor Jurídico: diante da aprovação da Advogada Roberta no concurso

do TJ/PE que assumiu dia 13.04.2022 existiu a necessidade de contratar um novo advogado

e foi decidido em reunião de diretoria que levassem à plenária para uma decisão em

conjunto. Como existia uma urgência na contratação, a Conselheira Secretária Kezyane

Menezes colocou no grupo do Whatssap dos conselheiros sendo o nome do advogado

Rafael a sugestão dos conselheiros. Então, deixamos para oficializar na reunião plenária a

contratação do Advogado Rafael já que ele substituiu Roberta durante a licença maternidade

e já tem experiência com os trabalhos e demandas do CRP. A conselheira Daiana Santos

informou que na semana passada enquanto representante do CRPe conselheira do CEDCA,

participou de uma visita ao abrigo de Frei Paulo/SE com o objetivo de fiscalizar as condições

de funcionamento do mesmo para que o Conselho Estadual da Criança e do Adolescente

desse a certificação para o abrigo vale destacar que em relação a parte da psicologia ele

atende o que é preconizado pelo ECA e código de ética. Sobre a 11 mostra a Conselheira
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Daiana Santos comunicou que tem 45 pessoas inscritas em Sergipe e estamos em terceiro

lugar em quantidade de participantes inscritos. Sobre o Fórum Nacional sobre Políticas de

Enfrentamento à Violência de Crianças e Adolescentes não irá participar porque estará

viajando. PONTOS DE PAUTA. 1. Processos Títulos de Especialista: O presidente Naldson
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54 Meio sugeriu que começássemos pela não concessão e foi aprovado por unanimidade. 1.5

Processo CATE/19 n° 286/2022: após leitura dos motivos aos quais não foi concedido, a

Conselheira Daiana Santos ressaltou que a resolução é clara para todos e que a resolução

55

56
57 pede todas as comprovações por mais que tenha experiência como também pontuou a

necessidade de inscrição e regulamentação do ISS. O conselheiro Fernando Nascimento ~'

falou que o outro caminho é fazer a prova para concessão. O conselheiro E son Silva se
~ r
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60 absteve da votação e os demais conselheiros aprovaram. 1.1 Processo CATE/19 n°

61 282/2022; aprovado com ressalva feito pela Conselheira Daiana Santos correção da data de

conclusão de curso no ofício. 1.2 Processo CATE/19 n° 283/2022: aprovado por

unanimidade. 1.3 Processo CATE/19 n° 284/2022: aprovado por unanimidade. 1.4 Processo

CATE/19 n° 285/2022: aprovado por unanimidade. 1.6 Processo CATE/19 n° 287/2022:

aprovado por unanimidade. 1.7 Processo CATE/19 n° 288/2022: aprovado por

unanimidade. 2. Solicitações COE: 2.1- Reformulação Minuta Resolução: A conselheira

Daiana Santos sugeriu que a COE fizesse as alterações na minuta da resolução e que fosse

analisada na próxima plenária, o que foi aprovado por todos. 2.2 - Criação e-rnall da

Presidência: aprovado por unanimidade. 2.3- Recomposição COE (NOVAS INTEGRANTES): O

conselheiro Presidente da COEAlberto Orge solicitou a inclusão das Psicólogas Karla Meio e

Adriana Nascimento para compor a comissão, foi aprovado por unanimidade. Aproveitou

para informar que as reuniões acontecem duas vezes por semana, na terça-feira das 13 às 15

e na quarta-feira das 13:30 às 15:30. 2.4 - Treinamento COE: O conselheiro Presidente da

COEAlberto Orge solicitou autorização para um treinamento online sem custo com o CRPde

São Paulo que será realizado em dois dias que serão decididos pela plenária: o primeiro dia

será destinado aos componentes da COEe o jurídico e o segundo dia para todos os membros

da COEe da plenária como também solicitou que o futuro Presidente do CRPparticipasse do

segundo dia. O treinamento e as solicitações foram aprovadas por unanimidade. A

conselheira Kezyane Menezes sugeriu que o treinamento seja autorizado e que a data fosse

decidida a posteriori. O Conselheiro Naldson Meio sugeriu nos dias 27 e 28 de maio de

2022. A conselheira Daiana Santos sugeriu dias 10 e 11 de junho de 2022. Aprovado o

treinamento por unanimidade e depois a decisão da data. 3. O conselheiro Naldson Meio

solicitou que o ponto de pauta colocado pelo conselheiro Fernando da situação da

funcionária Lidiane Drapala para não debater o ponto devido ao horário e sugeriu uma

reunião extraordinária só com esse ponto de pauta aproveitou para comunicar que a

diretoria já tinha liberado às férias da funcionária. O conselheiro Fernando Nascimento

falou que todos devem ter recebido o e-mail encaminhado pela funcionária e que tem
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88 pontos que precisam ser discutido como também sugeriu que esse ponto seja colocado

como primeiro ponto de pauta na próxima plenária. O Conselheiro Edson Silva sugeriu que o ~/

Presidente Naldson se inteire dessas questões administrativas e que realmente cabe~a ~
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91 reunião extraordinária. A conselheiraKezyane Menezes acredita que pela urgência do caso

92 que não devemos deixar para próxima plenária e sim reunião extraordinária. O conselheiro

93 presidente Naldson Meio então entendeu que devemos fazer uma reunião extraordinária

94 com o ponto único assuntos administrativos. A conselheira Kezyane Menezes também

95 pontuou a necessidade de ouvir a colaboradora Lidiane Drapalla após o retorno. O

96 conselheiro Naldson Meio sugeriu finalizar a sessão de hoje e ficarmos mais 5 minutos para

97 decidir a data da reunião extraordinária sendo aprovado por todos os conselheiros

98 presentes. 4. Solicitações de inscrições pessoas físicas e jurídicas: 20 novas inscrições de

99 pessoas físicas(20/03 a 18/04/2022), 05 reativações (28.03.2022 à 18.04.2022), 60

100 cancelamentos( 10/03 a 18/04/2022) e 3241 inscrições ativas. O QUE OCORRER: A

101 conselheira Daiana Santos informou que uma psicóloga entrou em contato com ela para

102 que ela a orientasse. A profissional tem registro provisório do qual deu entrada com a

103 declaração da faculdade mas na identidade dela consta o nome de solteira e na certidão de

104 casada. Por tal motivo, a faculdade solicitou alteração na identidade para conseguir pegar o

105 diploma. Porém, quando ela saiu do puerpério voltou a atender e percebeu que o seu

106 registro provisório tinha vencido, mas não conseguiu agendar na SSP.E o questionamento é

107 o que ela deve fazer para pegar a carteira definitiva se ela não está com diploma? O

108 conselheiro Fernando Nascimento entende que sem diploma não tem registro definitivo se

109 ela não está com o diploma mas sugeri que consulte o jurídico. O Conselheiro presidente

110 Naldson Meio sugeriu que ela entre em contato com gerência do CRP para orientá-Ia.

111 Esgotada a pauta. Não havendo outros assuntos a serem tratados, às vinte e uma horas e 10

112 minutos, o Conselheiro Presidente agradeceu a todos e declarou encerrada a reunião e, para

113 constar, eu, Kezyane Karine Morais Araujo de Menezes, Conselheira Secretária, lavrarei a

114 presente Ata que, lida e aprovada, será subscrita pelos conselheiros presentes.
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